

Valientes ante el cáncer

kespinoza@lateja.co.cr

ULLOA

personas caminaron y corrieron ayer en La Sabana con el deseo de cooperar en la lucha contra el cáncer de mama.

Todos ellos participaron en la tercera edición de la competencia "Corre por mí", que recaudó €30 millones en inscripciones para donarlos a Fundacáncer, del hospital Calderón Guardia y a Anasovi.

"El 20 de octubre se hará la entrega oficial del dinero porque también hay que sumar la parte de los patrocinadores. Además, se explicará en qué se usará ese monto", dijo Victoria Campos, del área de prensa del evento.

Ana Carmona, profesora de piano y vecina de La Sabana, se apuntó a la carrera por primera vez.

"Me motivó la causa, yo he tenido familiares muy cercanos con cáncer y esta es una forma de apoyar", dijo la joven de 30 años y madre de Alina, de 2 años.

Carmona hizo la carrera con su hija en coche y junto a su mamá, doña Rosa Álvarez. "Fue la primera vez que participé y de fijo el otro año lo haré porque al no ser una carrera competitiva, hay un gran ambiente y cordialidad", nos contó la joven.

Carmona invita a todas las personas a preocuparse por su salud, física y mental, y a darles un buen ejemplo a sus hijos.

A la meta. Laura Wong ganó la competencia de 8 kilómetros con un tiempo de 27:07 y Eugenio Fernández con 25:20.

Esther Julca hizo lo mismo en los 4 kilómetros con un crono de 14:58, mientras que Hugo Céspedes ganó con un tiempo de 12:41.

En silla de ruedas triunfó Felipe Font con un tiempo de 30:12.



Sobraron ganas de hacer ejercicio. RONALD REYES



La entrenadora personal, Ingrid Roldán, dijo presente. RONALD REYES.



La gente respondió en el recorrido por La Sabana. RONALD REYES



A Ana y a su hija les encantó la carrera. RONALD REYES.



El niño Daniel Fajardo regresó a las competencias. RONALD REYES



María Fernanda Cordero y Lucía Ramírez corrieron juntas. R. REYES

Las mujeres reflexionaron sobre la importancia de la prevención. R.

REYES



CREO QUE...



JACKELINE ARTAVIA
CONTADORA

RONALD REYES PARA LT

"Muy buena la carrera. Fue mi primera competencia y me gustó bastante".



YESENIA ARTAVIA
SECRETARIA

"Muy bonita la carrera, sobre todo que corre bastante gente. Hice los cuatro kilómetros".